



BUPATI BOGOR

**S A M B U T A N
PADA UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN FEBRUARI 2017
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

Jumat, 17 Februari 2017

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

**- HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA
HORMATI.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA KESEMPATAN INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEHATAN DAN KEKUATAN UNTUK MELAKSANAKAN UPACARA YANG RUTIN KITA SELENGGARAKAN SETIAP TANGGAL 17 SETIAP BULAN..

SAYA BERHARAP, PENYELENGGARAAN UPACARA INI TIDAK HANYA DISIKAPI SEBAGAI RUTINITAS YANG BERSIFAT PENGULANGAN, AKAN TETAPI SEYOGIANYA DISIKAPI SEBAGAI JALAN UNTUK MEMPERBARUI KEMBALI SEMANGAT KERJA DAN SIKAP DISIPLIN DALAM PELAKSANAAN TUGAS, KARENA TANPA KEDISIPLINAN YANG KUAT UNTUK MENJALANKAN TUGAS, APARATUR SIPIL NEGARA AKAN KEKURANGAN DAYA UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN PUBLIK TERBAIK BAGI MASYARAKAT.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA TAHAPAN PENJARINGAN ASPIRASI MASYARAKAT MELALUI PENDEKATAN PARTISIPATIF YANG DILAKSANAKAN DALAM MUSRENBANG KELURAHAN DAN MUSRENBANG RKPD DI KECAMATAN TELAH DILALUI. UNTUK ITU, SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH CAMAT YANG TELAH MELAKSANAKAN DAN MENGARAHKAN FORUM MUSRENBANG DENGAN BAIK.

UCAPAN TERIMA KASIH TAK LUPA SAYA SAMPAIKAN KEPADA SELURUH PERANGKAT DAERAH

YANG TELAH BERPARTISIPASI AKTIF DAN MENDAMPINGI KECAMATAN DALAM MERUMUSKAN RANCANGAN KEBUTUHAN BIAYA UNTUK MENGAKOMODIR USULAN-USULAN MASYARAKAT DI TINGKAT KECAMATAN.

SAYA BERHARAP, BENTUK SINERGI INI TERUS DIKEMBANGKAN, AGAR TERCIPTA HARMONISASI DAN KEPEKAAN PERANGKAT DAERAH TERHADAP LOKUS PEMBANGUNAN DI KECAMATAN, MENINGAT PEMBANGUNAN WILAYAH DI KABUPATEN BOGOR SEJAUH INI MASIH BELUM MERATA BERDASARKAN KEBUTUHAN PRIORITAS DAN KEKHASAN MASING-MASING KECAMATAN.

PERLU SAYA INGATKAN PULA BAHWA AGENDA PERENCANAAN TERDEKAT DI BULAN INI ADALAH PELAKSANAAN FORUM GABUNGAN PERANGKAT DAERAH PADA TANGGAL 22-23 FEBRUARI 2017. PADA TAHAPAN INI, USULAN TEKNOKRATIK DAN PARTISIPATIF HARUS DISELARASKAN AGAR TERGAMBAR DENGAN JELAS PROGRAM DAN KEGIATAN PRIORITAS YANG AKAN DILAKSANAKAN OLEH PERANGKAT DAERAH SESUAI DENGAN

KEBUTUHAN PRIORITAS MASYARAKAT DI MASING-MASING KECAMATAN.

DALAM HAL INI, SAYA MENEKANKAN BAHWA MULAI TAHUN INI, PERENCANAAN DI TAHAP AWAL TELAH DIMULAI DENGAN PENGHITUNGAN ANGGARAN YANG DILENGKAPI DENGAN PRA-RKA, SERTA FOTO KONDISI NOL PERSEN UNTUK SELURUH USULAN YANG BERSIFAT FISIK. HAL INI HARUS DILAKUKAN, MENGIKAT KEMAMPUAN KEUANGAN DAERAH YANG TERBATAS MENGHARUSKAN KITA UNTUK MULAI BERHITUNG DENGAN TEPAT DAN CERMAT, SEHINGGA ANGGARAN AKAN TERALOKASI DENGAN EFISIEN. RASIONALKAN KEBUTUHAN BELANJA PEGAWAI DAN BARANG/JASA, SERTA OPTIMALKAN BELANJA MODAL YANG DIARAHKAN UNTUK MEMENUHI TEMA, PRIORITAS DAN FOKUS PEMBANGUNAN TAHUN 2018.

KEMUDIAN PADA TANGGAL 1-2 MARET 2017 MENDATANG, KITA AKAN MELAKSANAKAN MUSRENBANG RKPD KABUPATEN BOGOR. OLEH KARENA ITU, SAYA MINTA AGAR SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH DAPAT MEMPERSIAPKAN DIRI UNTUK KEDUA AGENDA TERSEBUT, MENGIKAT

RENTANG WAKTU PELAKSANAAN DUA KEGIATAN TERSEBUT CUKUP DEKAT. APA YANG DISEPAKATI DARI HASIL PELAKSANAAN FORUM GABUNGAN PERANGKAT DAERAH DAN MUSRENBANG RKPD KABUPATEN BOGOR, HARUS DIARAHKAN UNTUK MENUNTASKAN SELURUH TARGET JANGKA MENENGAH TAHUN 2013-2018, TAK TERKECUALI PENUNTASAN 25 PENCIRI TERMAJU KABUPATEN BOGOR.

PARA PESERTA UPACARA DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

SEJALAN DENGAN KETERBATASAN KEMAMPUAN KEUANGAN UNTUK MENDANAI PEMBANGUNAN DAN MENDUKUNG TERCAPAINYA KINERJA PERANGKAT DAERAH DI TAHUN 2018, SAYA MINTA AGAR SETIAP PERANGKAT DAERAH DAPAT MEMAKSIMALKAN USULAN-USULAN PENDANAAN MELALUI SUMBER APBN, APBD PROVINSI JAWA BARAT, DAN APBD PROVINSI DKI JAKARTA.

SEHUBUNGAN DENGAN SEMAKIN DEKATNYA PROSES PENYELEKSIAN KEGIATAN USULAN DARI KABUPATEN BOGOR, BAIK MELALUI RKPD JABAR

ONLINE MAUPUN E-MUSRENBANG DAN JALUR VERTIKAL LAINNYA, SEGERA SELESAIKAN SELURUH KELENGKAPAN USULAN DENGAN BAIK SESUAI PERSYARATAN DAN KETENTUAN YANG TELAH DITETAPKAN.

DI SISI LAIN, PEDOMANI HASIL PERUBAHAN RPJMD TAHUN 2013-2018 UNTUK PERENCANAAN TAHUN 2018, SERTA JADIKAN PEDOMAN DALAM PENYUSUNAN PERUBAHAN RENSTRA PERANGKAT DAERAH TAHUN 2013-2018. DI SAMPING ITU, SAYA MINTA AGAR SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH JUGA DAPAT MENGAWAL PEMBAHASAN LKpj TAHUN 2016 AGAR BERJALAN LANCAR DAN SELESAI TEPAT WAKTU.

UNTUK KELANCARAN KINERJA TAHUN 2017, SEGERA LAKUKAN HAL-HAL YANG TERKAIT DENGAN PENGADAAN BARANG/JASA DAN MODAL, SEHINGGA DAPAT DIKETAHUI LEBIH AWAL KEGIATAN-KEGIATAN MANA YANG DAPAT DILAKSANAKAN DI AWAL TAHUN, SERTA KEGIATAN-KEGIATAN YANG PERLU DITINJAU ULANG DALAM PERUBAHAN ANGGARAN TAHUN 2017.

PARA PESERTA UPACARA DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

PADA TANGGAL 15 FEBRUARI LALU, DI NEGARA KITA TERJADI PERISTIWA POLITIK YANG SANGAT PENTING DAN STRATEGIS SERTA MENANDAI PERTUMBUHAN KITA SEBAGAI BANGSA YANG DEMOKRATIS, YAKNI PILKADA SERENTAK. SAYA BERHARAP, SEMUA PIHAK MENCERMATI PERISTIWA TERSEBUT UNTUK MEMPELAJARI BAGAIMANA MEMBANGUN TATANAN POLITIK YANG SEHAT DAN KONDUSIF PADA MASA SEBELUM, PADA DAN PASCA PILKADA SERENTAK, MENINGAT KABUPATEN BOGOR JUGA INSYA ALLAH AKAN MELAKSANAKAN PILKADA PADA MOMENTUM PILKADA SERENTAK TAHUN 2018 MENDATANG.

SELANJUTNYA, SAYA MENINGATKAN BAHWA BEBERAPA WAKTU TERAKHIR INI CUACA KABUPATEN BOGOR CENDERUNG KURANG KONDUSIF, DITANDAI DENGAN CURAH HUJAN YANG CENDERUNG TINGGI DI SEBAGIAN BESAR WILAYAH KABUPATEN BOGOR. MENYIKAPI KONDISI TERSEBUT DAN MERUJUK KONDISI EMPIRIS DI KABUPATEN BOGOR PADA

SETIAP AKHIR DAN AWAL TAHUN TERKAIT DAMPAK DARI PENINGKATAN CURAH HUJAN TINGGI YANG BERPOTENSI MENIMBULKAN ANCAMAN BANJIR DAN LONGSOR, SAYA MINTA AGAR SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN BERPERAN AKTIF DALAM PENGURANGAN RISIKO BENCANA DI WILAYAH KABUPATEN BOGOR, TERMASUK KEWASPADAAN TERHADAP PENYEBARAN DEMAM BERDARAH DENGUE DAN BERBAGAI PENYAKIT LAINNYA.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN BIMBINGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR
TTD
NURHAYANTI**